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Liebes Tierheim-Team, 

nun ist Teddy ziemlich genau 1 Jahr bei uns und ich will mich bei euch bedanken, dass ihr ihn uns 

vermittelt habt. Teddy ist wirklich mein absoluter Seelenhund und wir haben schon unfassbar viel 

zusammen gelernt. Ich mache mit ihm zum Beispiel eine Ausbildung zur Tiergestützten Pädagogin 

und egal ob er sich je richtig „einsetzen“ lässt oder nicht, es bringt uns beide sehr weiter. Ich bin davon 

überzeugt, dass es keinen passenderen Hund für mich gegeben hätte, wir sind uns einfach zu ähnlich 

und haben eine unfassbar enge Bindung zu einander aufgebaut. Ich schicke euch ein paar Bilder von 

uns :) 

Viele Grüße 

Marie 

 

 



 





 









 



 


